
Antrag Nr. 14-O-26-0069
AUF-Fraktion

Betreff:

Wahl der weiterführenden Schulen für Mainz-Kostheimer Schüler (AUF)  

Antragstext:

Der Magistrat wird höflich um folgende Auskünfte gebeten:

1. In wie vielen Fällen konnte bei der Schulwahl für die weiterführende Schule für Kinder
aus Kostheim weder der Erst- noch der Zweit- und Drittwunsch berücksichtigt werden?
Können die Zahlen nach Schularten aufgeschlüsselt werden?

2. Wie viele Kostheimer Kinder sind in diesem Jahr gezwungen, ein G8-Gymnasium zu
besuchen, obwohl die Eltern G9-Schulen gewünscht haben?

3. Inwieweit wird - wenn keine angewählte Schule vergeben werden konnte - die Länge
des Schulwegs berücksichtigt?

Mainz-Kostheim, 02.06.2014


